Job Shadowing Helsinki 16 al 23 de Abril

El pasado domingo 16 de abril, llegamos a Helsinki los profesores Alejandro Rubio У **Amparo** Peñarrubia, acompañando a una alumna de cuarto de la ESO. Durante una semana, desarrollamos el proyecto Job Shadowing ERASMUS K121, que consistió en un periodo de una semana de observación del centro educativo Oulunkylän yhteiskoulu en Finlandia.



El lunes 17, nos encontramos con nuestro contacto Juan Rafols, profesor de español. Asistimos a varias clases y observamos que la duración de las clases era de 75 minutos. La ratio de las clases era de unos 25 alumnos. Todo estaba digitalizado. Los profesores utilizaban pizarras digitales, tanto para las explicaciones como para desarrollo de actividades, mientras los alumnos las seguían desde su propio portátil con actividades interactivas. En la sala de profesores, nos llamó mucho la atención unas cabinas insonorizadas para trabajar y estudiar. Además, pudimos charlar con distintos profesores del instituto e intercambiar metodologías.





El martes 18, nos reunimos con la coordinadora Erasmus, Niina Ikonen. En esta reunión, fijamos nuestro horario en el instituto para la observación, además del horario de la alumna que iba a

permanecer un mes en el instituto, alojada en casa de la familia de una alumna. Fue muy interesante la explicación que Niina nos hizo sobre el sistema educativo finlandés. Ese mismo día, tuvimos la oportunidad de ver el último ensayo del musical 'I love you' que los alumnos estrenarían al día siguiente. Por la tarde, acompañados por nuestro contacto Juan, pudimos disfrutar en ALLAS Sea Pool de la experiencia de la sauna y bañarnos en el frío Báltico. Realmente increíble!!



El miércoles 19 indagamos sobre los Sistemas Informáticos que usaban y pudimos comprobar que en el instituto tenían el mismo sistema Microsoft Teams que tenemos en el nuestro. Además, el profesor de matemáticas nos dijo que los alumnos hacían los exámenes en un ordenador sin acceso a Internet y con programas básicos para realizar operaciones sencillas.

El jueves 20, durante la clase de castellano, pudimos intercambiar algunas palabras con los alumnos. Nosotros nos presentamos brevemente y los alumnos hacían los mismo en castellano. Nos fijábamos en todos los detalles y nos pareció curioso que las aulas normalmente estaban cerradas y las puertas no tenían la pequeña ventana de cristal que suele haber en nuestros institutos.

El viernes 20, durante nuestra última visita al instituto, vimos que en el hall tenían pantallas con información útil para el alumnado, como las horas de paso de los autobuses de las paradas cercanas. Respecto organización interna, quisimos saber de que forma organizaban grupos de alumnos y comunicación con las familias y nos contaron que tenían un sistema llamado WILLMA, muy similar a nuestro Itaca. Como



era nuestro último, nos despedimos de nuestra alumna y también de todo el profesorado, esperando recibir a alumnos y profesores de Finlandia el próximo curso.

Durante el fin de semana, pudimos disfrutar de la naturaleza de Helsinki y de los distintos museos, como el museo de arte contemporáneo Kiasma, museo Amox Rex y el museo de Arte de Helsinki. También pudimos visitar edificios religiosos como la Catedral Blanca, la Catedral Ortodoxa y la Iglesia de Piedra. Un edificio que nos sorprendido por su arquitectura y sus espacios fue la biblioteca Oodi. Ha sido una experiencia realmente enriquecedora. Seguiremos en contacto con Oulunkylän yhteiskoulu esperando su visita.





